
Requerimento nº 009/2019 

“Reclamação sobre os ônibus da Empresa 
Gardênia” 

 

Reiterando Requerimento nº 100/2018, REQUEIRO à mesa, com a 

observância nas disposições regimentais, que seja expedido ofício à Empresa 

de Ônibus Gardênia, sobre reclamações dos munícipes quanto a frequente 

quebra de seus ônibus. 

Nos últimos dias os munícipes estão reclamando sobre as quebras 

dos ônibus da linha da manhã e da tarde que sai da Cidade de Munhoz com 

destino a Bragança Paulista passando por Pedra Bela, as reclamações são 

frequentes quanto as quebras no ônibus que faz a referida linha. 

Justificativa: Este é um pedido dos munícipes que utilizam da linha 

de ônibus para trabalhar, sendo que frequentemente estão chegando atrasados 

em seus empregos por conta das quebras dos veículos da empresa.   

 
 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 
Pedra Bela, 12 de março de 2018. 

 

 
 
 
 

José Luiz Leonardi 
Vereador 

 


